



Reclaman Gobernadores y precandidatos por apoyos anticipados

Llegan enfrentados a Consejo-Morena

Persisten diferencias sobre las encuestas y las preguntas que debe contener

REFORMA / STAFF

Con el reclamo de que Gobernadores revivieron prácticas priistas al implementar la cargada a favor de Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López, los morenistas llegan hoy enfrentados al Consejo Nacional de su partido.

Ayer se reveló que el Presidente Andrés Manuel López Obrador, Mandatarios estatales morenistas y los aspirantes presidenciales firmaron un acuerdo de piso parejo el lunes pasado, en

Firman acuerdo... no lo respetan

Estas son las reglas que pactaron y firmaron el Presidente, los aspirantes presidenciales y los Gobernadores morenistas:



LOS RECLAMOS

ENCUESTA

- Una sola encuesta con ejercicios espejo: 1 aplicado por Morena y 4 por casas encuestadoras propuestas por cada aspirante.

DINERO Y CAMPAÑA

- Campaña austera, sin excesos de publicidad ni propaganda.
- Campaña a ras de tierra.
- Privilegiar asambleas informativas con militancia.

MORDAZA

- Ningún funcionario podrá participar en las campañas.
- Ni el Presidente ni los integrantes del gabinete legal y ampliado podrán hacer pronunciamientos.
- La prohibición incluye a líderes de los Congresos, Alcaldes y dirigentes de partido.

PREMIOS DE CONSOLACIÓN

1er lugar: Coordinador Nacional de la Defensa de la Transformación / Candidato.

2do y 3er lugares: Optar por coordinaciones en diputados y senadores o miembro del gabinete.

4to, 5to y 6to lugares: Una plurinominal de diputado o senador, pero con cargo a su partido (Morena, PT o PVEM).



su reunión en un restaurante cerca de Palacio Nacional.

El acuerdo consideraba evitar la cargada en favor de algún candidato, las reglas que seguirán en la contienda interna por la candidatura presidencial y la distribución de cargos para los perdedores.

El equipo de Marcelo Ebrard propone una sola pregunta en la encuesta que se hará, mientras que la dirigencia morenista pretende una batería de nueve preguntas.

Varios morenistas destacados lamentaron ayer el incumplimiento del pacto.

El Canciller mostró su extrañeza ante las "cargadas".

"Pues aprovechen sus últimos tuits de cargadas oficiales porque ya el lunes no se puede. Muy mal ¿no?", dijo Ebrard tras inaugurar la exposición "Dinos en Los Pinos".

"Eso lo hacía el PRI hace muchos años. Nosotros no tenemos ya por qué hacer eso".

El Gobernador de Sinaloa, el morenista Rubén Rocha, confirmó el acuerdo firmado el pasado lunes.

"Leí que no sé cuántos Gobernadores estaban con Claudia (Sheinbaum). Pues si aprobamos mañana (hoy) un documento que no sólo lo firmó el Presidente, sino las cuatro 'corcholatas' y lo



Diego Bonilla

El Canciller Ebrard inauguró una exposición sobre dinosaurios en Los Pinos



Especial

Adán Augusto López, en un mítin con el Gobernador de Puebla, Salomón Céspedes.

firmamos los Gobernadores.

"Ahí dice que no podemos hacer, en lo personal, pronunciamientos, mucho menos agruparnos y decir: 'Aquí hay un bloque de Gobernadores que apoya a tal o cual'", afirmó Rocha, en la visita de Ricardo Monreal a Culiacán.

Al respecto, Monreal -otro de los aspirantes morenistas- insistió que las reglas de piso parejo ya habían sido firmadas desde el lunes pasado, y confió en que, una vez aprobados los lineamientos, deberá haber, ahora sí, campañas sin derroches.

LAS 'CORCHOLATAS' AYER



Especial

Sheinbaum no tuvo actividades públicas, pero subió tuits sobre acciones de Gobierno.



Especial

Monreal estuvo de visita en Sinaloa. Lo acompañó el Gobernador Rubén Rocha.

"Sí, viene muy fuerte lo que aprobamos. Viene muy estricto eso en el documento, que ahora depende del Consejo que se apruebe", dijo sobre el acuerdo que también establece que sólo se hará una encuesta.

Por su parte, López Obrador aseguró que ya no hay cargada ni tapados ni dedazos y que será el pueblo el que decida quién será el candidato de Morena en el 2024.

Sin embargo, todavía ayer el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, fue arrojado en Puebla por el

Gobernador Salomón Céspedes y por el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, en actos masivos.

La Jefa de Gobierno de la CDMX, quien no tuvo actividades públicas, agradeció los mensajes de apoyo, que recibió de siete Gobernadores el viernes, pero les pidió esperar al Consejo Nacional.

Más tarde, los Mandatarios que se habían pronunciado en favor de Sheinbaum borraron sus mensajes.

CON INFORMACIÓN DE CLAUDIA SALAZAR, JORGE RICARDO E IRIS VELÁZQUEZ